

Ressort: Gesundheit

Laumann: Pflegereform hält mehr als eine Wahlperiode

Berlin, 14.07.2014, 07:26 Uhr

GDN - Der Pflegebeauftragte der Bundesregierung, Karl-Josef Laumann (CDU), geht davon aus, dass die Pflegereform trotz steigender Fallzahlen über die Wahlperiode hinaus halten wird. "Die zusätzlichen Mittel kommen vor allem den Pflegebedürftigen, ihren Angehörigen und dem professionellen Pflegepersonal zugute, die dadurch deutlich entlastet werden", sagte Laumann der "Rheinischen Post" (Montagausgabe).

"Ich gehe davon aus, dass die Pflegeversicherung damit für einen mittelfristigen Zeitraum - das heißt: für mehr als eine Wahlperiode - gut aufgestellt ist."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37747/laumann-pflegereform-haelt-mehr-als-eine-wahlperiode.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619